

## UKM-KSM Creative Minority Laksanakan Pelatihan SPSS



Anggota Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM-KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh berfoto bersama pemateri "Let's Understand Research By Using The SPSS Application Together" pada Sabtu (30/06/2024).. Foto:Ist.

**UNIMALNEWS-Lhokseumawe** | Unit Kegiatan Mahasiswa Kelompok Studi Mahasiswa (UKM-KSM) Creative Minority Universitas Malikussaleh menggelar kelas pelatihan pengolahan data kuantitatif dengan menggunakan aplikasi SPSS dengan tema "Let's Understand Research By Using The SPSS Application Together". Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung D-III Kesekretariatan, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Sabtu (30/06/2024).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews, ketua panitia kegiatan, Mutiara Sukma mengatakan bahwa kegiatan kelas pelatihan SPSS ini merupakan kegiatan yang sejalan dengan penalaran UKM KSM Creative Minority yaitu penelitian. Adapun materi dalam kegiatan ini disampaikan oleh Fahmi Azhari MSM, seorang analis ekonomi.

"Kelas pelatihan ini bertujuan untuk membantu mahasiswa dalam melakukan pengolahan data terkait dengan penelitian-penelitian yang akan mereka lakukan, khususnya untuk keperluan penulisan tugas akhir",ujarnya.

Sementara itu, Ketua UKM-KSM Creative Minority, Muhammad Ilal Sinaga mengungkapkan, selama ini beberapa program telah dilaksanakan yang bertujuan membangun kapasitas mahasiswa baik kegiatan akademik dan non akademik. Kegiatan kelas pelatihan SPSS ini merupakan kegiatan dari divisi penelitian UKM KSM Creative Minority yang tujuannya agar mahasiswa mampu melaksanakan penelitian dan mengolah serta melakukan analisis data kuantitatif.

"Dengan diadakannya kelas pelatihan ini, diharapkan dapat memudahkan para peserta dalam menulis tugas akhir mereka terutama dalam pengolahan data penelitiannya", ujanya.

Dalam pemaparannya, Azhari menjelaskan tentang penggunaan SPSS dalam pengolahan data. Adapun materi yang disampaikan mencakup analisis regresi linier berganda dengan menggunakan aplikasi SPSS dan juga penjelasan tentang uji deskriptif, uji validitas dan uji reliabilitas, serta uji Kolmogorov-Smirnov sebagai uji normalitas.

Pembina UKM-KSM Creative Minority Dr Hadi Iskandar menyambut baik kegiatan positif yang dilaksanakan oleh UKM-KSM Creative Minority. Ia berharap dengan ilmu yang diperoleh dalam pelatihan ini bisa membantu mahasiswa dalam menyelesaikan tugas akhir mereka terutama pada bagian pengolahan data penelitian dengan menggunakan aplikasi SPSS.[kur]

**Tanggal:** 04 July 2024

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),